



### **El Claustro de Doctores estudia el nombramiento como doctora honoris causa de Rebeca Grynspan**

El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca estudia hoy la propuesta de nombramiento como doctora honoris causa de Rebeca Grynspan, secretaria general iberoamericana. La candidatura de la economista y dirigente política costarricense será presentada por la directora del Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, Mercedes García Montero. Si el nombramiento pasa este último trámite la investidura podría ser en octubre.